

Georg Strell gewann die Osterscheibe

Volles Schützenstüberl beim Osterschießen der Wasservögel-Schützen

Das Osterschießen der Schierlinger Schützengesellschaft war recht gut besucht. Die Teilnehmer schossen am 50-m-Stand mit historischen Gewehren ab Kaliber .30 auf eine hölzerne Scheibe mit extravagantem Ostermotiv, die von Holger Völkl gestaltet wurde. Völkl hatte auch leckeren Sachen für die Brotzeit besorgt. Die Scheibe gewann Georg Strell.

Das Schützenstüberl im Untergeschoss des Schützenhauses waren beim Osterschießen sehr voll. Vorderlader-Referent Holger Völkl freute sich bei der Begrüßung über die zahlreichen Besucher. Beim Schießen bekam das

obligatorische Osterbunny auf der Scheibe heuer etliche Treffer ab. Der Zielnagel im unteren Teil der Scheibe blieb gerade noch heil, der beste Treffer war allerdings nur genau 2 mm entfernt.

Vor der üblichen Stärkung dankte Holger Völkl den Standaufsichten Thomas und Florian Bauer für die Hilfe und den Schützen für die Teilnahme. Dann gab er das Ergebnis der Auswertung bekannt und überreichte die ausgeschossene Scheibe unter dem Beifall aller Anwesenden an den Gewinner Georg Strell. Den zweiten Platz belegte Florian Bauer mit 2,1 mm vor Norbert Kühner mit 5 mm.



Vorderlader-Referent Holger Völkl (rechts) sowie (von links) zweiter Schützenmeister Wolfgang Merkl und erster Schützenmeister Christoph Skrabal gratulierten Florian Bauer, Georg Strell und Norbert Kühner zu ihren Spitzen-Ergebnissen.